
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Verkehrliche Erschließung des Gewerbegrundstückes ehemals Fa. SUEZ 
 
 

Sehr geehrter Herr Gentilini, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des 
Ausschusses für Digitalisierung, Infrastruktur und Mobilität aufzunehmen.   

 
 

Sachverhalt: 

Das Grundstück der Firma SUEZ im Gewerbepark Hibernia ist laut Presseberichten an ein Logis-
tikunternehmen verkauft worden. Momentan ist das Grundstück nur über eine Zufahrt von der 
Südstraße aus zu erreichen. Bereits die Tätigkeit der Firma SUEZ hat zu einer schwierigen Ver-
kehrssituation geführt, da die Südstraße stark als Zuwegung genutzt worden ist; zukünftig ist 
von noch mehr LKW-Verkehr auszugehen.  

Aus unserer Sicht muss das Grundstück eine neue verkehrliche Erschließung bekommen, die 
eine An- und Abfahrt direkt aus dem Gewerbegebiet ermöglicht.  

Der Verkehr sollte möglichst umfangreich über die A43 und das Teilstück der Holsterhauser 
Straße zwischen der Autobahn und der Koniner Straße abgewickelt werden.  

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Kann eine neue Zu- und Abfahrtssituation über die Koniner Straße geschaffen werden? 
2. Falls eine neue Erschließung geschaffen werden kann, wie kann sichergestellt werden, 

dass die Andienung des Geländes künftig rein über die Koniner Straße erfolgt? 

 
Für die Grüne Fraktion 
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